



Morena propone juicio político para jueces que concedieron suspensión contra reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (VIRIDIANA HERNÁNDEZ Y ARGELIA CASTEL).- En represalia a las suspensiones contra la reforma (judicial), **diputados** de Morena presentaron una demanda de juicio político y una denuncia penal contra jueces de distrito que las concedieron.

El morenista **Sergio Gutiérrez Luna, vicepresidente de la Cámara de Diputados**, acusó que fue una burda invasión de incompetencia y, aseguró, que nadie va a parar la reforma.

Ante la amenaza, los jueces recibieron el respaldo de sus compañeros. Así arroparon, por ejemplo, a la jueza Martha Magaña López, titular del juzgado quinto del distrito en el estado de Morelos con sede en Cuernavaca.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ESK9vFwAe6NCivzyyJ0O_o4B1Ar4iwSLXYEgrzDfdjSxKw?e=B0YWU